

学校だより

「城島」

令和3年6月28日 No.8 久留米市立城島小学校 校 長 原 田 敏 男

<u>- んぱっ ままかい</u> 今月のさわやか朝会から

マスクをしたままのあいさつのとき、 やってみよう。

- 目をみて
- こえをだして
- あたまをさげる(えしゃく)
- 立ち止まると、もっと、すばらしい。



平岡三光さん 79さい もとこうこう きょういん ねんまえ はじ 元高校の教員 16年前に始める。 まいにち がっこう 毎日、どこかの学校であいさつ うんどう 運動をしている。

なぜ? 「あいてが、よろこぶ。」

さわやか朝 会では、望ましいあいさつの仕方を はまうかい
こうこうきょう
紹 介するとともに、あいさつ大使の平岡さんの話 をしました。平岡さんは、高校教 員を退職 後、16年間、雨が降っても、毎朝、筑後地区の学校を訪問し、校門に立ち、 大きな声であいさつをされています。あいさつを受けた子どもたちはとても元気をもらっているようです。平岡さんは、「あいさつは相手も喜」ぶが、自分もうれしくなる。」 とおっしゃっています。ぜひ、ご家庭でも元気なあいさつをして、送り出してください。

う後に向けて

- 学級 の子どもたちに「旅行のおみやげ」としてお菓子をいただくことがありますが、アレルギーのある子どももいるため、学校では配ることはできません。お気持ちだけをありがたくお受けします。お菓子以外の品物も配れません。
- 転出 される場合に、学級 の子どもたちに記念の品を渡されることは経済的な負担から、おやめいただくようお願いします。

こんげつ ぎょうじょ てい 今月の行事予定

7月の主な行事		
求校		

2日は、学級 懇談会だけでなく参観も実施しまかんせんたいさくかなじつ おこな きょり す。感染対策を確実に行い、距離をとった上で、廊か、ベランダからお子さんの様子をご覧ください。

※ 一部のカレンダーは7月19日が祝 日になって いるようですが、19日は平日で、通常 登校です。